

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES
(The Trades Publishing Co.)

25, Rue Saint-Gabriel, - MONTREAL
TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT	MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.00	PAR AN.
	CANADA ET ETATS-UNIS - 1.50	
	UNION POSTALE - - Frs 15.00	

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.



L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de : "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements.

Adressez toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

IMPERIAL BANK

La succursale à Montréal de l'Imperial Bank of Canada est maintenant installée dans sa nouvelle bâtisse, coin des rues Saint-Jacques et McGill.

La partie de la bâtisse occupée par la banque est splendidement aménagée et finie or avec parquet en marbre de couleur.

CONVENTION DES BANQUIERS

Une convention de l'Association des banquiers américains aura lieu à New-York les 14, 15 et 16 septembre courant.

Le secrétaire de l'Association, M. James R. Branch, avait reçu à la fin du mois d'août des lettres indiquant qu'en dehors des banquiers de New-York plus de 3000 délégués prendraient part à la Convention. Parmi eux on compte un bon nombre des banquiers du Canada.

LE TRUST DES TRANSATLANTIQUES

La tentative d'accaparement des transatlantiques, partiellement réalisée par une Société américaine, n'a pas donné les brillants résultats que l'on en attendait.

Au lieu de 5 millions de bénéfices sur lesquels on comptait au moment de la constitution de la Compagnie, le premier état de la situation qui vient d'être publié accuse seulement \$340,000 de profits, somme jugée insuffisante pour permettre la distribution de dividendes.

LA RECOLTE DU MANITOBA

Le rapport hebdomadaire du C. P. R., publié le 30 août au matin, concernant les récoltes du Manitoba est des plus favorables; il ne dissimule pas que le blé ait souffert de la rouille, mais il constate que les dommages sont loin d'être aussi considérables que l'avaient fait craindre les estimés donnés par un certain nombre de prétendus experts. Le travail de la moisson progresse rapidement et elle est générale dans la plus grande partie

du Manitoba et, des Territoires du Nord-Ouest. En de nombreux endroits la moitié du blé est coupée et dans quelques districts la moisson sera complètement terminée à la fin de cette semaine. Dans plusieurs localités la pluie est arrivée au milieu de la moisson, mais elle n'a pas causé de dommages aux récoltes.

ASSOCIATION DES MANUFACTURIERS CANADIENS

Section de Montréal

A la séance de la section montréalaise de l'Association des Manufacturiers canadiens, tenue le 30 août au Board of Trade, a eu lieu l'élection des membres du Comité exécutif avec les résultats suivants:

Vice-président, lieutenant-colonel Jeffrey H. Burland.

Comité exécutif: MM. C. C. Ballantyne, J. H. Binks, J. S. N. Dougall, T. J. Drummond, Geo. Esplin, S. W. Ewing, O. Faucher, Lt-col. R. Gardner, Chas. B. Gordon, Edgar McDougall, D. Lorne McGibbon, Wm. McMaster, R. Munro, Hon. J. D. Rolland, G. W. Sadler, C. F. Smith, R. R. Stevenson, W. T. Whitehead et D. Williamson.

Ont été nommés représentants de la section montréalaise de l'Association des Manufacturiers Canadiens au conseil général exécutif: MM. George E. Drummond, N. Tétreault, jr., J. M. Fortier, E. Tougas, O. Faucher, Hon. J. D. Rolland, J. R. Laurendeau, J. S. N. Dougall, D. Lorne McGibbon, W. McMaster, C. W. Davis, Lt-Col. J. H. Burland, R. C. Wilkins, S. W. Ewing, Jos. Horsfall, R. Munro et D. Morrice, jr.

M. C. C. McGill, seul candidat à la présidence, avait été élu par acclamation à la séance de lundi après-midi.

A LOUER

A louer pour le 1er mai 1905, tout l'étage au-dessus des bureaux du "PRIX COURANT", au numéro 25 de la rue Saint-Gabriel.

Améliorations au désir du locataire.

LE PRODUIT DES MINES CANADIENNES A L'EXPOSITION DE SAINT-LOUIS

Le Canada fait bonne figure à l'Exposition de St-Louis, l'exhibit de l'Industrie Minéralogique est particulièrement attrayant. Le correspondant du "Globe" en parle en ces termes:

"Mais lorsque vous arrivez à notre exposition de Mines Canadiennes, c'est là que vous remerciez Dieu d'être Canadien. Tous, nous aimons la richesse, il y a quelque chose dans le scintillement de l'or qui touche le coeur humain et c'est pourquoi, dans le Palais de la Minéralogie, vous voyez continuellement une foule de visiteurs en admiration et posant des questions, car là vous voyez les Mines de la Colombie Anglaise et de la Nouvelle-Ecosse, aussi bien que celles d'Ontario, de Québec et du Yukon, dans toute la perfection de leur splendide richesse. Un mot seulement au sujet de l'exposition du Yukon.

Elle représente \$60,000 en poudre d'or, pépites et roches naturelles, or et cuivre, minerai d'or, plomb et cuivre, molybdène or vierge, mica et or, et, cinnabre.

D'Altin—Stipinito (Minerai de nickel) Minerais arsenical, Galène et Minerais d'or, avec or et cuivre.

D'Ontario—de l'Argent, du Nickel, du Cobalt, du Granit, du Chrome, différentes qualités de Fers, du Mica, du Manganèse, de l'Hématite, du Molybdène, du Corindon et des Talcs, avec du Graphite. Je puis dire ici que le seul exhibit de marbre noir dans tout le département provient de Cornwall, Ont.

Québec envoie de l'Amiante, de l'Ardoise et du Granit.

La Nouvelle-Ecosse, des Minerais d'or. Le Nouveau-Brunswick, de l'Argent, de l'Or et du Cuivre.

Le Cap Breton, du Charbon, du Cuivre et de l'Or.

L'Alberta nous montre du Charbon de soixante-trois mille milles carrés de terrain d'Alluvion.

La Colombie Anglaise expose du Char-